

Ressort: Sport

DFB-Präsidium beschließt Bewerbungsfahrplan für EM 2020

Frankfurt/Main, 15.03.2013, 16:38 Uhr

GDN - Das Präsidium des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) hat auf seiner Sitzung in Frankfurt am Main den weiteren Bewerbungsfahrplan für die EM 2020 beschlossen: Bis Ende April 2013 wird die UEFA die Nationalverbände anschreiben und über die Ausschreibungskriterien und Anforderungen an die Ausrichterstädte informieren. Nach Auswertung der eingegangenen Bewerbungen der Städte werde in der Präsidiumssitzung des DFB im August eine Entscheidung über den nationalen Kandidaten getroffen, teilte der Verband am Freitag mit.

"Ob wir uns für vier Spiele bis zum Viertelfinale und/oder die Finalrunde bewerben, ist noch offen", sagte DFB-Präsident Wolfgang Niersbach. Fest stehe aber schon jetzt: Sollte die Türkei die Olympischen Spiele nicht bekommen, werde der DFB sich nicht gegen den Türkischen Fußball-Verband um die Finalrunde der Euro 2020 bewerben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9930/dfb-praesidium-beschliesst-bewerbungsfahrplan-fuer-em-2020.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com